

CAI EA5
C185
Aug. 29/79
DOCS

iciario de

Canadá



Año VI, No. 14

29 de agosto de 1979

Ottawa, Canadá.

La nueva Ministro se dirige a la reunión ministerial de la organización para la Cooperación y Desarrollo Europeos en París, 1

Canadiense jefe militar de la OTAN, 3

Canadá y la investigación energética, 3

Bodas de diamante del primer vuelo trasatlántico, 5

Ayuda a refugiados, 6

Campeonato mundial de pesca del salmón, 6

Reproducción de la Biblia en un rancho canadiense, 6

Nuevo Instrumento ayuda la búsqueda petrolífera, 7

Aborígenes de Groelandia y Canadá intercambian ideas por radio, 7

Noticias artísticas, 8

Noticias breves, 8

La nueva Ministro se dirige a la reunión ministerial de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Europeos en París

La recientemente nombrada Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Flora MacDonald, se unió a otros representantes de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Europeos en la reunión ministerial celebrada recientemente en París. A continuación damos su primer discurso a un organismo internacional pronunciado el 15 de junio.

Son los primeros días del nuevo Gobierno Canadiense. Me satisface que al poco tiempo de aceptar mis nuevas responsabilidades pueda participar en los debates de ésta mesa.

Como miembro de la OCDE, aprendemos mucho de los demás; aprendemos como éstos atacan los problemas que también nosotros debemos atacar. Se nos recuerda, en efecto, de nuestras políticas sobre otros países. En el seno de la OCDE hemos aprendido el hábito y la disciplina de la discusión honesta y sincera. Estos son ingredientes esenciales de la cooperación constructiva entre países.

La necesidad de enfoques cooperativos a los problemas va más allá de la asociación de la OCDE. La interdependencia de nuestras economías con la del mundo en desarrollo no es materia de elección. Por el contrario, es un hecho de la vida. Ningún país ni bloque de países puede solventar aisladamente sus problemas económicos. Las bases de la amplia cooperación en el mundo económico no son fáciles de construir. Por lo tanto las dificultades deberían hacernos más determinados a proseguir el debate con los países en desarrollo de una manera constructiva y práctica.

Las diferencias entre países constituyen un obstáculo

La UNCTAD V terminó solamente hace 10 días. Dicha conferencia - un paso en el proceso del debate - tuvo sus éxitos y fracasos. Sus fracasos resultaron, en parte, de las dificultades en llegar a discutir francamente los problemas comunes. En parte, resultaron de las lagunas entre los países

